

JIS.CO.ID

Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Nov 1, 2023 - 13:48



Sukabumi, 01 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Dialog Dalam Satu Desa (DDS) yang berlangsung di Kp. Cikadu, Rt.004/002, Desa Sekarsari, Kalibunder,

Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta memberikan berbagai himbauan penting.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG," yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau seluruh warga Desa Sekarsari agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Ini merupakan langkah antisipasi untuk menjaga stabilitas dan kesatuan negara.

Di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang pentingnya mengantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang dapat merugikan warga.

Selain itu, dengan musim kemarau yang sedang berlangsung, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar. Langkah ini diperlukan untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam lingkungan dan keselamatan masyarakat.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mendorong agar program Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) digiatkan dan ditingkatkan kembali. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari, sehingga masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dalam keadaan aman dan kondusif. Kegiatan ini merupakan contoh konkret dari upaya polisi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memberikan himbauan yang berguna untuk kepentingan bersama.

Demikianlah informasi yang dapat kami laporkan dari Desa Sekarsari, Sukabumi. Semoga upaya-upaya seperti ini terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga stabilitas di wilayah tersebut.